

## Protokollnotiz

Mit der Schaffung der Arbeitsgelegenheiten (Ein-Euro-Job) mit Mehraufwandsentschädigung steht ein Programm zur Verfügung, das es gemeinnützigen Organisationen ermöglicht, viele Menschen sinnvoll zu beschäftigen. Es handelt sich dabei um Menschen, die ohne diese Möglichkeit weiterhin für längere Zeit vom Arbeitsmarkt ausgeschlossen wären. Mit dem Angebot einer solchen Beschäftigung erhalten diese Menschen die Chance, wieder am Auswahlverfahren des Arbeitsmarktes teilzuhaben.

Neben rund 150 Jobs, die „mitarbeiten“ vor allem bei Wohlfahrtsverbänden oder in Vereinen vermittelt, spielt insbesondere die Qualifizierung eine große Rolle im Rahmen der Ein-Euro-Jobs.

In der nächsten Beiratssitzung sollen weitere Informationen zum Thema „Arbeitsgelegenheiten“ erfolgen.